## TOURISME Les logements de

groupes à la peine

Plus de la moitié des héber-

geurs de groupes valaisans estiment que les affaires se sont dégradées ces dernières années. C'est ce qui ressort d'une étude de l'Observatoire valaisan du tourisme qui vient compléter la publication des chiffres de l'Office fédéral de la statistique relatifs au premier trimestre de

relatifs au premier trimestre de cette année. Une mesure qui n'avait plus été réalisée depuis 2003 et qui est donc difficile à comparer.

Au total, les logements de va-

comparer.

Au total, les logements de vacances pour groupes et les hébergements collectifs ont totalisé plus de cinq millions de nuitées

plus de cinq millions de nuitées dans le pays entre janvier et mars. En Valais, la baisse est estimée à 10% ces cinq dernières années. Le franc fort mais aussi les prix

onéreux des remontées mécaniques, la diminution des camps de sports et classes de neige sont identifiés par les hébergeurs comme les principaux problèmes. Statistique inquiétante, un exploitant sur cinq ne croit plus à l'avenir à long terme de son hé-

bergement de groupes. O C/JW